

畠野町の人口（4月1日調べ）
人口1704人 男 866 人
女 838 人
世帯数 947 世帯

はたの

令和6年5月15日発行
第577号／畠野町自治会
TEL/FAX (0771) 28-2752
Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp
<http://www.hatano.kameoka-city.org/>



令和6年度市長面談行う

4月17日市長との面談に3役を含め6名参加して市長とキヤッチボールをさせて頂きました。今回は将来の畠野を担つて頂く若い活動家を市長に紹介し、畠野町に元気を取り戻す課題も含めて畠野町の進むべき方向をご相談させて頂きました。

移動支援の受け付けを開始中

いよいよ4月より高齢者移動支援事業として、「畠野移送サービス事業」と銘打つて事業を開始しています。この事業は、畠野町に在住する高齢者等の移動手段を確保することにより、町民が安心して暮らすことの目的として実施します。高齢化が進む畠野町です。移動支援の申し込み案内を既に住民にお知らせし、現在数名の方々からご登録いただいています。専用車両の購入も計画し、活力ある運転手が12名揃いました。5月6月は、個人の車両で進め、7月から新車両での活動を中心に進めたいと考えています。登録者の利用料は、ガソリン代実費を基本に考えています。事故の際の補償等についても、別途移動時の特別な保険に加入します。畠野町移送サービス事業規定を設けて、買物支援や病院移送の活動を通して、運転者も地域一体でひとり暮らし高齢者を見守るという意識、またボランティア活動は当然という雰囲気がめばえれば、地域の能力向上につながると考えます。



このマークのステッカーを
移送車両の両側面に張つて
移送サービスを開始します

主要地方道宮前千歳線全面開通しました

4月26日に千代川町、宮前町、本梅町、東本梅町、畠野町の5町を中心に行なわれました。千代川方

畠野プロジェクト第2弾実行しました

5月6日小学校グランド・体育館をオーブンにして「スズメバチ退治グッズを楽しく作ろう」と住民に呼びかけて実施しました。朝10時からグッズ講座に70名の方々がご参加頂き、早くも帰られてからスズメバチがワナに掛かつたと数名から連絡を頂きました。この時期は、スズメバチの女王が越冬し、這い出してから巣作りを行う時期にあたり、早速、家の軒先・木の枝に設置して頂いていると思います。昨年は町内で蜂の巣の駆除が多くあつたと聞いていますので朗報を期待します。

防災倉庫を改修します

消防団の資材倉庫として長年使用されてきましたが、老朽化によりシャッターが壊れ、また資材を入れ易くするために入口の舗装工事とシャッターの新作交換を5月中に行います。費用は、消防団と自主防災会予算を充てる計画で、舗装費は畠野町才達区からの負担で進ります。



消防防災倉庫前に「不法投棄禁止」看板を3基設置

この場所に本年中に2回の不法投棄を確認しています。堂々と見える所に放置される方がおられるようです。放置を見かけられましたら自治会迄ご連絡下さい。

光秀まつりに千ヶ畠区長が参加されました
5月3日快晴の中、千ヶ畠区内努さんが亀岡市恒例の光秀まつりの武者行列に畠野町代表として幟隊武者姿で参加されました。暑い中での長い距離大変お疲れさまでした。

亀岡市道路整備・交通安全施設整備等の申請について

6年度の各種申請時期が来ていています。

*府民協働型インフラ保全事業（第一次）募集
*市道の改善要望・認定外道路の整備助成要望
*私道に関する交通安全施設整備

*公衆街路灯助成金に伴う関係書類の提出

これらの案件は、毎年の要綱ですが区で安心安全について協議頂き、区長を通じて自治会に申請して下さい。詳細質問は自治会までお願いします。

令和6年度地域懇談会の開催

本年度は畠野町独自の開催にさせて頂きました。7月上旬の予定で進めています。畠野町全体の要望をまとめ、開催したいと思います。住民の声を市に伝える絶好のチャンスと捉え、事案をご提出頂きたいと思います。各区長・各団体長の出席をお願いする予定です。

ハタノンジャーハー活動にエールを

先月号で紹介しました畠野町に新風を呼び込み畠野に移住して根を張るグループが誕生し、色々な形で畠野のアピール活動を発信されています。このグループは、畠野プロジェクトの一員であり、活動家です。期待したいと思いますし、応援をお願いします。

この先の行事予定

5月10日	（土）夏祭り予定
5月17日	（金）ヨガ教室を体育館で行う
5月19日	（日）サッカー観戦広島戦
5月25日	（土）チヤリティーコンサート
5月26日	（日）第9回畠野プロジェクト
5月31日	（金）亀岡市内自治会長会
6月8日	（土）西部人権研修会
7月上旬	地域懇談会畠野町公民館

* 主要地方道宮前千歳線開通する 4月 26 日



* 畑野プロジェクト第2弾「スズメバチ退治グッズを楽しく作ろう」5月 6 日



* 光秀まつり武者行列 5月 3 日



* 府道沿いに「不法投棄禁止」看板を3ヶ所設置しました



* 移送支援車入る

